

5e édition du marathon du Gabon, samedi dernier

" La Gabonaise " : Audrey Nynzé quasiment sans adversaire

MM
Libreville/Gabon

L'ACTE 5 du Marathon du Gabon, épreuve sponsorisée par le groupe agro-industriel Olam, a débuté samedi dernier avec trois courses dont « *la Gabonaise* », longue de 5 km, et réservée exclusivement aux dames, qui placent cette épreuve que parraine la Fondation Sylvia Bongo Ondimba, dans la lutte contre les cancers féminins. Ce qui, indéniablement, peut justifier la forte mobilisation constatée à la tribune officielle du front de mer, où l'épouse du chef de l'Etat, Sylvia Bongo Ondimba, a donné le coup d'envoi de ce challenge. Selon un



Photo : BANDOMA

Mme Sylvia Bongo Ondimba (à droite) et d'autres officiels dont le ministre Otounga Ossibadjou, en train d'encourager les...

membre du comité d'organisation, il y avait près de 5 200 femmes au départ. Au finish malheureusement, il n'y avait qu'Audrey Nynzé, seule, à franchir, sous les ovations du public, la ligne d'arrivée, qu'elle a atteinte

après un temps de 00 h 18' 40". Par cette victoire, cette assistante aux Ressources humaines à Olam Gabon a également gagné le droit d'aller participer, grâce au sponsoring d'Air France, au prochain marathon de Paris. « *J'étais déterminée à*



Photo : BANDOMA

... participantes.

triumpher aujourd'hui. Je me suis préparée en conséquence. L'ambiance et le public m'ont motivée aussi au cours de cette compétition. Certes, je suis fière de ma performance, mais le temps me désole. Qu'à cela ne tienne, c'est un réel plaisir qui m'anime... », a

raconté Audrey Nynzé, qui était à sa cinquième participation. L'attraction de cette journée fut la jeune Ogivine Salia Sanajo qui, engagée aux 1,5 km (9-12 ans), a occupé la plus haute marche du podium. « *Je me suis entraînée avec le*

coach Wilfried Bingangoye pour gagner aujourd'hui », avoue la fille de Mékambo (Ogooué-Ivindo) qui, par ailleurs, a été congratulée par Sylvia Bongo Ondimba. Témoin oculaire : le ministre des Sports Mathias Otounga Ossibadjou, qui voit, à travers « *La Gabonaise* », la cohésion et la solidarité nationales. « *Même en totale crise, le Gabon fait bloc lorsqu'il s'agit des grandes causes. A cet effet, ce marathon est inscrit dans le cadre de la lutte contre les cancers féminins* », a déclaré Otounga Ossibadjou, qui s'est dit satisfait de l'ambiance et de l'organisation du lancement de la compétition. Laquelle, en dépit de l'impressionnante mobilisation, s'est déroulée sans incident.

Hors piste



Photo : BANDOMA

Plusieurs points de rafraîchissement étaient installés sur le parcours...

A course égale !

Hors de la Gabonaise, la course qui leur était dédiée, à l'entame du marathon, certaines femmes ont fait jeu égal avec les hommes hier, dimanche, dans la partie lourde de la compétition. Que ce soit au 10 km (le double du parcours de la Gabonaise), le semi-marathon (21 km) ou au marathon (42 km), certaines se sont vaillamment illustrées aux côtés des concurrents masculins à qui ces longues distances sont surtout destinées. Et beaucoup d'entre elles n'ont pas fait dans la simple figuration. L'égalité des sexes trouve tout son sens ici. Bravo Mesdames !

Sur la peau de l'orange !

Tout le long des différents parcours des marathoniens, le comité d'organi-

sation a dressé des tables garnies où étaient servis divers aliments (gâteaux, raisins secs, oranges,...) et de l'eau minérale aux coureurs, qui en avaient bien besoin pour recharger l'organisme. Certains de ces aliments engendrant des déchets, à l'instar de l'orange. Faisant fi des collecteurs de ces déchets, alignés en bordure de piste, sachets en main, ou à côté des bacs à ordures affrétés, certains coureurs jetaient leurs peaux d'orange sur la piste, là où devaient passer d'autres concurrents. Cette situation déplorable était visible au Rond-point de la Démocratie, juste à l'angle où tournaient les coureurs du 10 km. Certes, la peau d'orange est moins glissante que celle de la banane, mais potentiellement dangereuse si un des marathoniens venait, par mégarde, à marcher dessus. Une

sensibilisation s'impose pour les prochaines éditions.

Merci maman !

Sur le parcours des marathoniens, hier, au niveau du boulevard Triomphal, à la hauteur de l'ambassade de Russie, une bonne dame d'un certain âge, qui ne voulait être filmée, rafraîchissait les coureurs avec de l'eau qu'elle faisait venir de chez elle, tout en contrebas de la route. Une initiative louable, quand on sait la difficulté qu'ont des ménages à se ravitailler en eau, devenue une denrée rare dans certains quartiers de Libreville.

Le contre-exemple

A ceux des coureurs qui peinaient encore à rattraper le peloton de tête, des badauds massés le long des artères empruntées leur proposaient, un tantinet railleurs, le cobolo, cet alliage de médicaments détournés de leur usage. D'autres encore, assis dans des troquets en bordure de route, leur suggéraient les différentes marques de boissons alcoolisées qu'ils ingurgitaient. Comme produit dopant.

Des points de refroidissement

Pour atténuer les effets de la chaleur suffocante qui a prévalu hier, les organisateurs du marathon ont placé plusieurs points de refroidissement tenus par les sapeurs-pompiers. Aux passages des athlètes, ils étaient aspergés de jets d'eau pour leur permettre de terminer la course.

CRG : cinq sur cinq Rassemblés par l . I

La Croix-Rouge gabonaise (CRG) s'est remarquablement impliquée dans la réussite du 5e Marathon du Gabon. On a pu l'observer hier sur les trajets, avec les équipes mobiles qui veillaient sur les cou-

reurs, et à l'arrivée où une tente dressée face à la tribune officielle recevait ceux des coureurs ayant accusé un malaise à la fin de la course. Ces derniers étaient reçus par des secouristes et une équipe médicale attentionnés, qui

s'occupaient aussi bien de ces malaises que des bobos du sprint final. On retrouvait cette même prévenance avec les équipes du Samu social et des ambulanciers de la Santé militaire.



Photo : BANDOMA

... tout comme d'autres offrant des boissons.

airtel money

EXPRESS UNION

VOS DÉPÔTS ET RETRAITS DISPONIBLES DANS TOUTES LES AGENCES EXPRESS UNION GABON !

Centre d'appel (111) | 24h/24 | Facebook/airtelgabon | @Airtel_GA | instagram.com/airtel_ga